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2022-23RI 会長：ジェニファーE.ジョーンズ ガバナー：村田貴紀  会長：岡田則之/幹事：坂田幸彦  例会日：木曜日

午後 12:00 開会会場：ホテルガーデンパレス熊谷  編集・発行：クラブ会報委員会  委員長：宮内和広   

第３２回（第２６９４回） ２０２３年 ５月第一例会 ５月１１日（木） 

[ 蔭山好信会員卓話 「ハラスメントについて」（予定変更 ５/２５例会へ） ] 

新井裕喜ガバナー補佐 「今２５７０地区で起こっていること」 

●点鐘 / 岡田則之 会長 

●国歌/ロータリーソング/四つのテスト 唱和 

●来訪者紹介 / 岡田則之 会長 

●会長の時間 / 岡田則之 会長 

●幹事報告 / 坂田幸彦 幹事 

●５月誕生祝い 

●Rの友読みどころ紹介 / 坂本篤子委員長 

●新井裕喜ガバナー補佐による説明 

●出席状況・ニコニコ報告 /  

●点鐘 岡田則之 会長 

 

  司会進行：吉岡かつよ会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                  約３年ぶりにマスクを外し、声をだして全員で唱和することができました。 

 

 〇点 鐘  岡田会長 

   会長の時間 / 岡田会長   

皆さん、こんにちは 

5月 8日より新型コロナ感染症は 5類相当になりました。2020年 2月の安倍元首相が出した緊急事態宣言から丸 3年が経過

しました。行田ロータリークラブも小椋パスト会長、鴨田パスト会長、横田パスト会長と 3 年間大変苦しめられました。計画した

事業ができず各パスト会長さんは苦労の連続でした。大変お疲れ様でした。あらためて慶意を表します。ただ、5 類になっても

油断はできません。今後もしばらくの間は感染拡大に注意を払って生活をしていただきたいと思います。先ずは来週の親睦旅 
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行の新幹線ではマナーを守り楽しく行きましょう。昨年度は東海道新

幹線の車掌さんに注意をいただいた方いらしたみたいでロータリア

ンとしての品位を保ってください。よろしくお願いします。 

さて、本日は 2570 地区ガバナー補佐新井様がお見えになっていま

す。地区においてガバナーに関しての重大事項が発生した関係でそ

の経過説明をしていただきます。新井様よろしくお願いします。 

 

 

 

 

  幹事報告 / 坂田幹事 

  

 

≪1≫6月第 1例会は 6月 3日(土)ガーデンパレスです 

≪２≫5月から 9月までをクールビズ期間といたします 

≪３≫新入会員 2名の推薦書が提出されました。異議のある方は 7日以内に文書にて 

理事会に申し出て下さい 

        森田 泰嘉 様 森田産商㈱ 代表取締役社長 

        鈴木 啓太 様 埼玉りそな銀行 行田支店長 

 

 

５月誕生祝い 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

金子幸弘会員、小椋剛会員、岡田則之会長、富田久雄会員                     金子会員挨拶 

          おめでとうございます。 

 

「ロータリーの友」読みどころ紹介 

『ロータリーの友』 ５月号 読みどころ 

・横書き Ｐ７～ 

 「リーダーを育むロータリー青少年交換プログラム」 

  ☆村上 采（あや）さん 

   伊勢崎銘仙をブランド化 伝統の布に新しい価値を 
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  ☆宮脇 路子さん 

   フィンランドの文化や伝統を日本に伝える 

・縦書き P４～ 

 SPEECH 織田 克利様（東京大学院医学系研究科 教授）                            

  『その可能性 開く？ 閉ざす？』 

 

 自分ならどんなことが好きで一生懸命できるのかな、ということを考えてみるのは 

 一つのきっかけになります。 ある人には苦痛、面倒に思うことでも自分にとっては 

楽しく、力が付くとうれしく、継続出来るものがあるかも 

好きこそものの上手なれ、実力を付けられれば次の目標が見える。 努力はさせ 

られるものではなくて、自ら積み重ねるものなのです。                   

 

 

 

                                                             坂本篤子 委員長 

 

 

本日は蔭山好信会員による「ハラスメントについて」の卓話の予定でしたが、新井祐喜ガバナー補佐が来訪され現在２５７０ 

地区にて起こっている事案について経緯・説明がありました。 

その後の質疑応答についても真摯に対応くださり 今後も何か動きがあれば詳細の報告はなされるとのことでした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

           新井祐喜 第５グループガバナー補佐 

        

出席・ニコニコ報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席・ニコニコ 松本委員長 

                                                                                                                          

 

〇岡田会長/本日は理事会、例会お世話になりました。 

〇坂田幹事/新井裕喜ガバナー補佐ありがとうございます。 

 

 

 

 

 

  

 

      ≪本日の司会進行≫ 

          吉岡かつよ会員 

 

出席状況報告 

正会員数 ５９ 名 

参加者   ２９ 名 

出席率  ４９．２％ 

ニコニコ報告 

４，０００円 


